

Oberösterreich radelt & deine Schule radelt mit!

Im März 2020 startet „Oberösterreich radelt“ in die zweite Runde!

Informationen zur Aktion für LehrerInnen und DirektorInnen, die Ihre SchülerInnen auf spielerische Art und Weise zum Radfahren motivieren möchten.



Unter dem Motto „Oberösterreich radelt zur Schule“ können Schulklassen vom 20. März bis zum 19. Juni 2020 Radel-Kilometer auf dem Schulweg und in der Freizeit sammeln.

Melde deine Schule als Veranstalter an! Jede Schule kann kostenlos bei „Oberösterreich radelt“ teilnehmen und seine SchülerInnen motivieren, möglichst viele Wege mit dem Rad zurückzulegen.

Nehmt als Schule oder Klasse bei „Oberösterreich radelt“ teil und radelt mit!

- Die SchülerInnen sammeln Kilometer für ihre Klasse – egal ob am Weg zur Schule oder in der Freizeit, über App oder Homepage.
- Bundesweit wird ein Preis für die Schule mit dem höchsten prozentuellen Anteil von TeilnehmerInnen vergeben. Auch landesweit werden Preise verlost!
- Veranstaltende Schulen bewerben „Oberösterreich radelt“ mit und werden so zu wichtigen Multiplikatoren für ganz Oberösterreich

Mitmachen ist ganz einfach:

1. **Anmeldung der Schule** als Veranstalter unter ooe.radelt.at/schule mit einer Ansprechperson / Klassen werden als Unterveranstalter angelegt
2. Die teilnehmenden Lehrpersonen und SchülerInnen **registrieren** sich.
3. **Kilometer erfassen**: Die SchülerInnen können ihre Kilometer online unter ooe.radelt.at oder der radeltApp für iOS und Android eintragen. App im Google Play Store runterladen und los geht's!
4. Interne Bewerbung über eigene (z.B. Web, Aushang) / Plakate stellen wir gerne zur Verfügung (ooe.radelt.at/downloads)
5. Offizieller Start am 20. März 2020
6. **Laufende Bewerbung**
7. Offizielles Ende des Wettbewerbs „Oberösterreich radelt zur Schule“: 19. Juni 2020
8. Wünschenswert ist die Organisation einer Schlussveranstaltung, z.B. Radaktionstag oder Ehrung der teilnehmenden SchülerInnen



vom 20. März bis 19. Juni 2020

Warum sollen SchülerInnen mit dem Rad fahren?

- 60 Minuten Bewegung täglich werden empfohlen
- Radfahren fördert die Gesundheit und steigert die Konzentrationsfähigkeit
- Radfahren verbessert Kondition (Ausdauer, Kraft) und Koordination (Balance, Orientierung)
- Weniger Autoverkehr und weniger gefährliche Situationen vor der Schule (Vermeidung von Elterntaxis)

Die Aktion Oberösterreich radelt wird im Auftrag des Landes Oberösterreich durch das Klimabündnis Oberösterreich betreut.

Kontakt und Anmeldung: Lisa Hubmer, ooe@radelt.at